

Eudim hat im Jahr 2024 eine Pause eingelegt, was die Förderung von Projekten angeht. Wir haben unsere Hausaufgaben gemacht und die Stiftung neu aufgestellt.

An dieser Stelle wollen wir den ausgeschiedenen Mitarbeitenden im m Stiftungsrat herzlich danken. Über viele Jahre – die Gründungsmitglieder über 35 Jahre – hat der Stiftungsrat ehrenamtlich 355 Anträge bearbeitet und eine unglaubliche Leistung für die Stiftung erbracht.

Es nicht hoch genug zu würdigen, was jede und jeder Einzelne für den Aufbau und die laufende Arbeit der Stiftung an Zeit, Kreativität und Engagement für notleidende Menschen in der ganzen Welt eingesetzt hat.

Vielen, vielen Dank dafür – und: ein herzliches vergelt's Gott.

Wir haben 2024 keine Anträge entgegengenommen und bewilligt, sondern uns ausschließlich der Neuaufstellung der Stiftung gewidmet. Das hat zur Folge, dass wir mit den Erträgen aus den Anlagen mehr als 20.000 Euro zur Verfügung haben – auch dank ihrer Spenden.

Mit diesem Kapital wollen wir uns ab sofort der neuen Themensetzung zuwenden und Initiativen und Projekte unterstützen, die sich den Themen Alterseinsamkeit und Altersarmut in Deutschland widmen.

eudim – Lebenswert Zukunft – erfülltes und würdiges Altern ermöglichen.

Wir freuen uns sehr, wenn sie auch mit diesem so not-wendigen Themenfeld an der Seite der eudim-Stiftung für soziale Gerechtigkeit bleiben.

Inzwischen ist Stefan Eberhardt als Berater und Förderer auch persönlich mit dabei. In seinem Büro sitzt mit Harald Kärcher ein promovierter Fachmann in Sachen Stiftungsrecht, auf dessen Expertise eudim unentgeltlich zugreifen darf.

Wir danken Stefan Eberhardt und der e/r/w-Vermögensberatung ganz herzlich für die so wertvolle Unterstützung!

Für weitere Informationen:
<https://erw-vm.de>

So grüßen wir Sie alle herzlich. Ohne Sie und Ihre Spenden wäre die Arbeit von eudim nicht möglich. Bleiben Sie uns gewogen, bleiben Sie gesund. Und fassen Sie Mut und bleiben Sie aufrecht. Trotz allem. Oder gerade deshalb.

Herzlich, der Stiftungsrat und die Geschäftsstelle aus Bad Urach.

Ihre Cornelia und Günter Mahler

eudim – Geschäftsstelle
Schillerstr. 17 72574 Bad Urach
Telefon: +49 (0) 7125 96 888 28
Mail: info@eudim.de
Homepage: www.eudim.de
Spendenkonto/Zustiftungen:

Consorsbank!
DE29 7603 0080 0270 3242 24

**eudim – Lebenswert Zukunft
– erfülltes und würdiges
Altern ermöglichen**



**eudim-Stiftung für soziale Gerechtigkeit
startet neu durch**

Seit 35 Jahren gibt es eudim e.V./Stiftung mit Sitz in Stuttgart. In diesen 35 Jahren wurden 355 Projekte für soziale Gerechtigkeit weltweit mit einer Fördersumme von 1,7 Millionen € unterstützt.

In der Stiftung arbeiteten und arbeiten von 1989 bis heute nur Ehrenamtliche. So kommen die Spenden und die Erträge aus dem Stiftungsvermögen fast zu 100% bei den Projekten an.

In den letzten 35 Jahren hat eudim viele unterschiedliche Projekte in Deutschland, Europa, Afrika, Asien und Südamerika gefördert und mit Anschubfinanzierungen versehen. Der Stiftungsrat hat erkannt, dass es an der Zeit ist, sich auf ein konkretes Thema zu fokussieren.



Lebenswert Zukunft – erfülltes und würdiges Altern ermöglichen

Nach einem fast 2 Jahre andauernden Evaluierungsprozess ist der Stiftungsrat übereingekommen, dass wir in Zukunft die älteren Menschen im Blick haben wollen. „Lebenswert Zukunft – erfülltes und würdiges Altern ermöglichen“ ist die neue thematische Ausrichtung der eudim-Stiftung.

Alte Menschen stehen nicht so sehr im Fokus der öffentlichen Wahrnehmung. Oft reicht die Rente nicht, sind die Wohnungen nicht mehr bezahlbar. Die Folge ist in vielen Fällen Verarmung und Vereinsamung. eudim will in Zukunft Initiativen unterstützen, die dafür sorgen, dass Menschen im Alter nicht allein sein müssen. Oft geht es hierbei um die Wohnsituation, um Teilhabe an der Gesellschaft, um Gesundheit, Pflege und um Mobilität.



Stiftungsrat neu aufgestellt

Diese anspruchsvolle Aufgabe soll mit einem neu aufgestellten ehrenamtlichen Team bewältigt werden. Die Vorsitzende des Stiftungsrates ist die Stifterin Cornelia Mahler. Der stellvertretende Vorsitzende ist Martin Schmidt-Hackenberg. Günter Mahler ist weiterhin Geschäftsführer. Im Stiftungsrat arbeiten außerdem noch Ingrid und Heinz Kern sowie Christopher Mahler mit.

Stiftungsgelder beim Nachhaltigkeitsfonds Nr. 1 weltweit angelegt

Stefan Eberhardt von der Firma e/r/w Vermögensmanagement ist seit Jahren mit eudim verbunden.



Das Vermögen der Stiftung in Höhe von 370.000 € ist im ECie Fair Future Fund angelegt.

Dieser ist im SS ESG Fundrating der Nachhaltigkeits-Fund Nummer 1 von 536 weltweit. Stefan Eberhardt wird sich auch in Zukunft als

Unterstützer und Förderer beratend in die Stiftung einbringen.

eudim mit neuem Start



v.l.n.r.: Marieke Wenzelburger, Christopher Mahler, Cornelia Mahler, Günter Mahler, Marlies Primke, Bernd Primke, Sonja Müller, Karlheinz Roth, Monika Müller-Roth.

Liebe Freundinnen und Freunde



An diesem Foto können Sie unschwer erkennen, dass das Jahr 2024 ein Jahr des Umbruchs und der Veränderungen war. Nach einem längeren Evaluierungsprozess haben wir die eudim-Stiftung neu aufgestellt. Wir tun dies mit einem neuen Stiftungsrat. V.l.n.r.: Heinz Kern, Ingrid Kern, Martin Schmidt-Hackenberg (alle Reutlingen), Cornelia Mahler, Günter Mahler, (beide Bad Urach), Christopher Mahler, Schildow bei Berlin.

Auch die Zielsetzung der Stiftung hat sich verändert. Dazu mehr in diesem Rundbrief 2024.

Es grüßt Sie herzlich
Ihre Cornelia Mahler,
Vorsitzende
eudim-Stiftung